

Política de Reducción de Emisiones de Carbono del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

En el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, reconocemos la importancia de abordar el cambio climático y minimizar nuestro impacto ambiental. Nos comprometemos a adoptar prácticas sustentables y a reducir de forma continua nuestras emisiones de gases de efecto invernadero (GEI).

1. **Compromiso con la Neutralidad de Carbono:** Nos esforzamos por alcanzar la neutralidad de carbono en nuestras operaciones para el año 2050, mediante la implementación de medidas de reducción de emisiones ambiciosas y efectivas.
2. **Gestión de Carbono:** Implementaremos un sistema de gestión de carbono integral y transparente, que incluya la medición, el seguimiento y la presentación de informes periódicos de nuestras emisiones de GEI.
3. **Reducción de Emisiones:** Identificaremos e implementaremos medidas de mitigación y compensación para reducir emisiones directas e indirectas en todas nuestras operaciones, incluyendo:
 - ✓ La mejora de la eficiencia energética en nuestras instalaciones y equipos.
 - ✓ El uso de energías renovables y tecnologías limpias.
 - ✓ La optimización de nuestras operaciones en tierra y aire.
 - ✓ La promoción de prácticas sustentables entre nuestros empleados, socios comerciales y usuarios del aeropuerto.
4. **Participación de los Grupos de Interés:** Trabajaremos en colaboración con nuestros grupos de interés, incluyendo aerolíneas, proveedores de servicios, autoridades y comunidades locales, para promover la reducción de emisiones en toda la cadena de valor del aeropuerto.
5. **Cumplimiento Normativo:** Cumpliremos con las leyes y regulaciones ambientales aplicables buscando superar los requisitos mínimos siempre que sea posible.
6. **Mejora Continua:** Revisaremos y actualizaremos periódicamente nuestra política y objetivos de reducción de emisiones, buscando continuamente nuevas oportunidades para mejorar nuestro desempeño ambiental.

Esta política refleja nuestro compromiso inquebrantable con la sustentabilidad y la lucha contra el cambio climático. Nos esforzaremos por ser un modelo a seguir en la industria aeroportuaria, demostrando que es posible operar de manera responsable y respetuosa con el medio ambiente.

Aprobó:

Director General de AIFA, S.A. de C.V.

Dr. Isidoro Pastor Román.